



うれしいぼんおどり
すとう あさえ、種村有希子/著

ゆいちゃんのおばあちゃんは、お空にいます。お花をかざって、おだんごつくって…。ゆいちゃんは、お空から帰ってくるおばあちゃんをおむかえする準備をします。今年のは絵本で夏を感じてみませんか？



結婚させる家
桂 望美/著

40歳以上限定の結婚情報サービス会社で働く桐生恭子。担当する会員のカップリング率一位のカリスマ相談員で婚活界のレジェンドと崇められている彼女の発案で「プレ夫婦生活」プランがスタートするが…。



眠トレ！
三橋 美穂/著

1万人の眠りを変えた快眠セラピストが教える、睡眠改善の画期的新メソッド「眠トレ」誰でも実践できて本当に効果がある「眠トレ」を厳選して紹介します！

今月のオススメ
本
を紹介します。

Books



中央公民館 2階の図書室からオススメの本をご紹介します。

問 中央公民館図書室 (Tel 565-2434 内線 2121)

Police

川俣分庁舎だより



9月11日金は警察安全相談の日

なりすまし詐欺、悪質商法、DV、ストーカーなど困りごとがあれば、お気軽にご相談ください。
◎警察安全相談専用電話 (平日 9:00 ~ 17:00)
9110 (携帯電話・プッシュ回線限定)
新 024-525-8055 (直通電話)
新 024-523-1177 (FAX 専用)
◎少年相談全般 (ヤングテレホン)
新 024-525-8060
◎いじめ関係 (いじめ 110 番)
0120-795-110

★福島警察署川俣分庁舎 Tel 566-3121 ★

マーセル先生の

Waku Waku DIARY Vol.38

緊急事態宣言が解除されたので、どこか行けないかと思ひ、人が密集するようなところは避け、ソーシャルディスタンスを保ちやすい山登りへ行きました。

今回は、福島県と栃木県にまたがる三本槍岳に行きました。この山は那須五岳の1つで、すぐ近くに朝日岳と茶臼山と呼ばれる山があります。その日は朝から強い雨が降っていましたが、事前にその3つの山を制覇しようと決めていたので、僕は1日でこれら3つの山に登ることにしました。幸いなことに、山を登り始めると次第に晴れてきましたが、日焼け止めを忘れてしまったので、日焼けしてしまいました。

まず始めに茶臼山に登りました。草や木がなく、岩ばかりの道のりでしたが、比較的登りやすかったです。頂上には思ったよりも人がいてびっくりしました。次に三本槍岳に登りました。三本槍岳は、茶臼山に比べ草や木が多く、自然豊かな風景が楽しめました。三本槍岳に登り終えたときはさすがに疲れを感じ始めましたが、



気力を振り絞り、朝日岳に登りました。僕は案内板を見間違え、実際には80分かかかる朝日岳の頂上までの時間を、30分だと思っていたので、なかなか頂上へ着かず途中不安にもなりましたが、なんとか頂上へ着くことができました。朝日岳の頂上では、30分程度休憩を兼ねてお昼を食べ、下山しました。家を朝5時30分に出発し、8時30分頃から登山を始め、午後2時30分ごろに下山したので、3つの山に登るのに約6時間かかりました。

それから、福島へ帰る前に有名なケーキ屋へ寄りました。山登りする前から、自分へのご褒美としてチーズケーキを買うと決めていました！次の日は疲れが出て、チーズケーキを食べて、ほとんど寝て過ごしました。



★ダイアリーはマーセル先生が日本語で書きました★

Smile of This Month

今月のスマイル

大好きな我が子の笑顔、広報かわまたに掲載しませんか？
掲載を希望される方は、総務課へ電話（内線 1105）、またはメール
（soumu@town.kawamata.lg.jp）で問い合わせください。
※掲載から1年以上経過で再度掲載可能



つづきはし りた
續橋 碧太 くん（中島・1歳）

毎日ニコニコ、優しく元気いっぱいの子のりたくん。その笑顔や優しさに家族みんなが元気をもらっています。日々、出来ることが増えて頼もしくなってきました。たくさんお手伝いをしてくれてありがとう。ママはすごく助かっています。9月にはお兄ちゃんになるね、その優しさで妹を守ってあげてね。りたくん、大好きだよ…ママより♡



まなと
佐藤 愛斗 くん（鶴沢・4ヵ月）

毎日、たくさん笑って泣いて、大忙し。初めて会う人にもニコニコ笑って愛嬌のあるいい子です！最近はいじじとお散歩に行ったり、お風呂に入れてもらったり、じいじとずっと一緒に将来はいじじっ子になりそうです。（笑）早く1人で歩けるようになって手を繋いで散歩したいね！これからも元気にすくすく育ってください…ママより♡

9月9日は「救急の日」です

救急の日とは、救急医療や救急業務に対する皆さんの正しい理解と認識を深めることを目的として定められています。この機会に「救急」について考えてみましょう！

救急車の適正利用にご協力ください！

救急車が現場に到着するまでかかる時間は、全国平均で約8.7分と年々延びています。119番通報を受けると最寄りの消防署から出場しますが、その後に重篤な患者さんの通報があっても出場先を変えることが出来ません。そうなればまた近隣の消防署から出場することになり、現場到着の遅れ、本当に必要な方の所へ向かう事ができないという悪循環になります。



救急車や救急医療は限りある資源です。皆さんで上手に利用し、救急医療を安心して利用できる社会を目指していきましょう。

テトリスチャレンジ！

出場態勢を確保した上で広報の一環として、「テトリスチャレンジ」を実施しました。これを機にさらに消防の活動にご理解いただけると幸いです。

